



## COMMUNICATION

1<sup>er</sup> avril 2021

Comme annoncé lors de la conférence du Premier ministre Legault d'hier soir, les écoles primaires de la région de l'Outaouais seront fermées du 6 au 9 avril 2021. Ces 4 journées seront des journées « d'enseignement à distance ou de travaux à la maison ». Le retour est prévu pour le lundi 12 avril 2021.

Un communiqué plus détaillé a été envoyé aux parents par le Centre de services scolaire des Draveurs.

Puisque l'école sera fermée à partir de ce soir, si vous avez des questions, nous vous demandons de ne pas laisser de messages sur la boîte vocale, mais d'utiliser le courriel de l'école en écrivant à l'adresse suivante : [colline@csdraveurs.qc.ca](mailto:colline@csdraveurs.qc.ca), afin que l'on puisse vous répondre en télétravail à partir du mardi 6 avril.

L'enseignant de votre enfant communiquera avec vous et votre enfant soit par courriel, téléphone, ZOOM ou TEAMS tous les jours pour assurer un suivi des apprentissages et répondre à vos questions, le cas échéant. Considérant que le temps d'arrêt n'est que de 4 jours, il n'y aura pas de prêt de matériel informatique.

Pour les élèves qui sont absents, une trousse d'activités sera préparée au besoin par l'enseignante de votre enfant dès aujourd'hui. Celle-ci sera disponible via le « service au volant » devant les portes principales en avant de l'école cet après-midi entre 14h30 et 16h30. Nous vous demandons de ne pas accéder le stationnement entre 15h15 et 15h40 (embarquement des élèves).

Pour respecter les mesures sanitaires et la distanciation physique, nous vous demandons de rester dans votre voiture.

Nous vous invitons à prendre connaissance régulièrement des communications de la titulaire de votre enfant, car elle va assurément vous donner des précisions supplémentaires !

Je vous remercie de votre précieuse et habituelle collaboration. J'en profite également pour souligner le **travail exceptionnel** de toute l'équipe de l'école de la Colline qui contribue avec bienveillance et avec tant de patience, de résilience et d'amour pour vos enfants!

Cordialement,

Sharri-Lynn Lalonde  
Directrice